



## **Pressemitteilung**

### **Schuljahrbegleitendes Erlebnis-Projekt „Erfolgreiches Bewerben und Vorstellen“ Schuljahr 2014/2015**

#### **Marktredwitz / Wunsiedel.**

Am 17.11.2014 startete die VR-Bank Fichtelgebirge eG und das Luisenburg-Gymnasium in Wunsiedel zum zweiten Mal in bewährter Weise ihr Projekt der besonderen Art – ein Bewerbungstraining um zwei Praktikumsstellen mit attraktiver Vergütung in den Sommerferien 2015.

Zwischenzeitlich wurden die zum Bewerbungsschluss 16.01.2015 eingesandten 56 Bewerbungen im Hause der VR-Bank Fichtelgebirge eG durch ein 3-köpfiges-Team im Einzelnen gesichtet und ausführlich bewertet. Das entsprechende Feedback erhielten die Schüler und Schülerinnen anlässlich einer gemeinsamen Veranstaltung am 02.03.2015 im Gemeinschaftsraum des Luisenburg-Gymnasiums in Wunsiedel.

Vorstandsvorsitzender Johannes Herzog und Vorstand Christian Mandel freuten sich über die rege Teilnahme am Projekt und dankten allen Schülern und Schülerinnen für Ihr Engagement. Durch die Abt. Personal, Frau Reiß, wurde die Bewertung und Eingruppierung der vorliegenden Bewerbungen ausführlich erläutert. Ergänzend dazu wurden aus Sicht der VR-Bank Fichtelgebirge eG die beiden besten Bewerbungen in anonymisierter Form vorgestellt. Ebenfalls erhielten die Schüler und Schülerinnen der zwei 9. Klassen zum positiven Lerneffekt die häufigsten Fehlerquellen aus den Bewerbungen aufgezeigt.

Insgesamt 39 Schüler und Schülerinnen erreichten den ersten Abschnitt und erhielten daraufhin eine Einladung zum Einstellungstest, um ihre Stärken in verschiedenen Bereichen aufzeigen zu können. Für 17 Schüler und Schülerinnen dagegen endete mit dieser Veranstaltung die Teilnahme an der Bewerbung um die ausgeschriebene Praktikumsstelle. Diese Gruppe erhielt durch Herrn Herzog, Herrn Mandel und Herrn Ruckdeschel zu ihrer Bewerbung eine persönliche individuelle

Rückmeldung der Ablehnungsgründe, soweit gewünscht zusammen mit den projektbegleitenden Lehrkräften Frau Schmutzler und Herr Wagner.

Nach Abschluss der Veranstaltung am 02.03.2015 betonten Frau Schmutzler und Herr Wagner von Seiten des Luisenburg-Gymnasiums Wunsiedel wie hilfreich die Einzelrückmeldungen für die entsprechenden Bewerber waren. Ebenso stellten sie durch das Weiterkommen in die nächste Stufe eine starke Motivation und Spaß am Projekt fest.

In den Räumen des Luisenburg-Gymnasiums Wunsiedel absolvieren heute – Donnerstag, 12.03.2015 - im Anschluss an den täglichen Unterricht nunmehr die 39 ausgewählten Schüler und Schülerinnen erstmals einen Einstellungstest unter üblichen Testbedingungen. Um eigene Erfahrungen weitergeben zu können, nimmt auch die Lehrkraft Frau Lauger (Unterrichtsfach Wirtschaft + Recht) am Einstellungstest teil. Herr Ruckdeschel, Gebietsleiter Marktbereich Nord, sowie Frau Reiß, Abt. Personal, von Seiten der VR-Bank Fichtelgebirge eG begleiten diesen Test.

Zur gleichen Zeit haben die 17 Schüler und Schülerinnen, die die Stufe zum Einstellungstest nicht erreichen konnten, unter Anleitung von Frau Schmutzler und Herrn Wagner die Möglichkeit zur Überarbeitung und Verbesserung ihrer Bewerbungsunterlagen.

Für den weiteren zeitlichen Projektverlauf ist vorgesehen, bis Ende April die Testergebnisse, welche durch ein unabhängiges Institut erstellt werden, gemeinsam zu besprechen. Die offenen Bewerbungsgespräche sind aus heutiger Sicht für Mitte Mai 2015 geplant.

Wir freuen uns bereits heute auf die weiteren erfolgreichen Schritte unseres gemeinsamen Erlebnisprojektes „Erfolgreich bewerben und vorstellen“- Schuljahr 2014/2015.